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県事協 

活動経過及び予定
6 月 14 日 第 3 回 理事会 第 1 回常任委員会

県事協事業説明会

7月 12日 第 4回 理事会

7月 23日 第 1回 県費事務改善検討委員会

8月 07日 第 2回 県費事務改善検討委員会

8月 09日 第 2回 評議員会及び総代会

学校事務現状報告会

8月 27日 第 3回 県費事務改善検討委員会

第8次県費事務改善検討委員会始動
本年度も県費事務改善検討委員会が 6 月 14 日に鹿児島市中央公民館にて「第１回常任委員会」・「事

業説明会」を開催し，スタートしました。みなさん熱心に取り組まれていました。今年もすばらしい

成果が期待できそうです。

第８次県費事務改善検討委員会でおこなう主なものとして次の４点があります。

①①①① 諸手当認定諸手当認定諸手当認定諸手当認定・・・・電算電算電算電算マニュアルマニュアルマニュアルマニュアルのののの追録整備追録整備追録整備追録整備

・県下約９６％の学校に配置されたことにより再度見落としていた部分の修正や諸制度変更等に

伴う整備，電算報告の充実，事例等の収集と整理・追録化

②②②② 県小中学校事務県小中学校事務県小中学校事務県小中学校事務のののの実務手引書実務手引書実務手引書実務手引書のののの追録整備追録整備追録整備追録整備

・マニュアルと同様に諸制度変更等に伴う追録整備

③③③③ 福利厚生様式福利厚生様式福利厚生様式福利厚生様式のののの記入例作成記入例作成記入例作成記入例作成のののの整備整備整備整備とととと加除式化加除式化加除式化加除式化

・各福利厚生団体と連携して原稿記入例等の加除修正等の有無の確認

・共済組合記入例の加除式化

④④④④ 通知通達集通知通達集通知通達集通知通達集のののの整備整備整備整備（（（（県事協県事協県事協県事協 CDへのへのへのへの掲載掲載掲載掲載））））
上記事業のためにマニュアル等について各地区より改善点等の収集依頼が会員のみなさんにある

と思います。

ご協力よろしくお願いいたします。

今年は常任・常設委員７名と検討委員８名の１５名の精鋭のみなさんを中心に事業を進めてい

きます。その方々を紹介します。

☆諸手当認定・電算マニュアルの追録整備メンバー

班 担当手当 常任委員 検討委員 担当理事

扶養 日 置 今井浩貴（日新小） 日 置 岩崎 健（吹上中） 迫 田

Ａ

北 薩 嶋北祐子（藺牟田小）

児童 姶良伊佐 住吉弘典（山田中） 寄井田

姶良伊佐 白石由香（建昌小）

住居 鹿児島 松元哲郎（荒田小） 鹿児島 脇 陽子（伊敷台中） 内 田

Ｂ 通勤 北 薩 東 哲史（米ノ津中） 大 隅 田上陽平（財部中） 越 智

単身赴任 大 隅 安永尋智（大隅中） 熊 毛 福山直輝（現和小） 濱 田

大 島 江平 禅（犬田布小）

☆県小中学校事務の実務手引書・福利厚生様式の記入例作成の整備のメンバー

班 担当分野 常設委員 検討委員 担当理事

実務手引書 鹿児島 小隈美香（東昌小） 南 薩 畠中真一（津貫小） 新 留

福利厚生 姶良伊佐 宮後公治（牧之原小） 吉 井

事
業
説
明
会
後
の

班
ご
と
の
打
合
せ
の
様
子

Ｃ



学校事務現状報告会のお知らせ
県下各地で共同実施が始まっています。それぞれ

の市町村または支援室にいろいろな実践があると思

います。他の地域がどのような共同実施を実践して

いるのかを知り，生かすとても良い機会になると思

います。発表者も決定しました。案内文も各地区に

配付してあります。ぜひ参加してください。

なお，申込は各地区単位です。

↑ 案内文の写しになります。 ↑

編集後記

今年度から事務室内の担当変えで就学援助費の実

務も関わるようになりました。保護者から就学援助の

申込申請書が届くのですが，申請書理由を読んでいる

と生活の厳しさがひしひしと伝わってきます。給食費

や校納金・修学旅行費について分割や後納の相談も

度々あります。一方で部活動の大会の多いことにもび

っくりします。それに参加するためにバス代などの負

担も結構あるとのこと。公立学校の部活動もお金がな

いと入部できない時代なのだなと感じ，疑問に思いま

した。具体的な実践はなかなかできないがやはり「保

護者負担軽減」の視点は常に持っておきたいと思いま

す。

みなさんの投稿記事もお待ちいたしております。

（濱田）

各地区の事務職員会より

鹿児島市学校事務研究会ですが

松原小学校 撰 智一

半年前に報告したばかりで，その後共同実施に

ついての進展もなく。というわけで，今回は研究

会を離れて個人的なことを書きたいと思います。

新年度が始まり３ヶ月がたちました。通勤路の

黎明館横の堀は，冬の間ただの泥の水たまりだっ

たのが今は蓮が葉っぱを広げ花を咲かせ始めてい

ます。風向きも少しずつこっちに向いてきていて，

いよいよ桜島の灰との格闘の季節です。私の勤務

する松原小学校では５月の連休明けから錦江湾遠

泳に向けての練習が始まりました。放課後５時か

ら７時まで毎日黙々と泳いでいます。時々，プー

ルサイドに応援にいきますが１年目の子どもたち

は必死に先輩の後を付いて泳ぎます。５ｍも泳げ

なかった子が４ヶ月後には４ｋｍ余りを泳げ

るようになるのですから，すごいですよね。

最近起こったことをふたつほど。

先日，深夜３時頃に家人の「火事だ」の声に飛

び起き，外に出てみると隣の駐車場に停めてあっ

た車から火が出ていました。しばらくして消防車

も来て消火活動を行いましたが，途中２度ほど小

さな爆発があり結局ほとんど燃え尽きてしまいま

した。その車は駐車場に着く２００ｍぐらい前で

ボンネットから煙が出ていて，何とか駐車場にた

どり着いてしばらくして火が出たとのことでし

た。我が家の被害は電気温水器が壊れて，外壁が

こげた程度で済みましたが，火が我が家を舐める

ように燃える光景はもう見たくないものです。

携帯電話をスマートフォンなるものに機種変更

しました。１時間余り係の指示で初期設定の手続

きを行い，目はチカチカ頭はボーとなってやっと

手に入れました。家に帰っていろいろ触っている

内にホーム画面が出てこなくなったので，次の日

販売店に持って行きました。結局初期設定のやり

直しということで今回は係の人にやってもらった

ので２０分ほどで解決。「どうしてこうなったん

でしょう。」と聞いたら店の人曰く「こちらが聞

きたい。何をしたのですか」と。今用心しながら

使っています。


